

看護局長懇談 改善に向けた検討を約束

86通アンケートの声を届ける

7月29日(月)副看護局長、総務課立ち会いのもと看護局長懇談を行いました。

組合側は役員を含め13名が参加。皆さんからのアンケートを提出し、人員不足や時間外手当の取得などについて開催予定時間を超えて職場の思いを伝え

ました。看護局長、総務課からは、改善する方向で検討すると回答がありました。

働きやすい職場になるよう引き続きとりくんでいきます。みなさんのご協力をよろしくお願いいたします。

配薬の扱いについては検討中

組合 「夜勤応援」の時に突発的な休暇が入っている訳でもないのに、常に応援が必要なのは人員不足が状態化しているからではないか。アンケートでも人員不足を訴える記述がとて多かった。

このままでは、患者さんが亡くなる事故がいつ起きてもおかしくない。

ナースコール対応や薬の配薬など他に頼める事が増えれば少しは残業が減るのではないかな？



看護局長 ワークシェアリングやワークシフトなどを進め、意見を出し合える対話する組織をめざしていきたい。薬剤関係は考えている。

どこでも前残業がつくように周知徹底

組合 前残業については、8時25分からしかパソコンに触れられず時間外勤務の申請処理ができない職場がある一方きちんと付けている職場など病棟により大きな差がある。

労働基準法では個人の力量・スキルなどに関係なく仕事で超過勤務した場合は認める事が定められている。

看護局長

どの病棟でも適正に取得できるよう周知徹底していく。

総務課、改善の方向で検討

組合 「年度末・年度初めは冠婚葬祭以外は休暇を認めない」と各カンファレンスに貼り出したこと

労働基準法に反する行為である。

また、有給休暇を1年で5日以上取得するよう労働基準法で定められたことを、「5日以上は有給休暇を取らさなくて良い」と間違っているとらえている節がある。看護師長に対し労働基準法の研修をおこなって欲しい。

組合

医療現場はどこでも検査や手術の途中、ナースコールの対応など「終業後の15分休憩」が常に取れる状況にはない。昼休憩が取れない場合残業手当での対応が認められているので、「終業後の15分休憩」もサービス残業にならないよう医療センター独自の対応を考えて貰いたい。

組合

白衣のクリーニングの際に異物がポケットに入っていると病棟の責任になり、弁償させられる場合もある。業者側ときちんと話し合い、看護師や病棟に責任転嫁しないで欲しい。

組合

妊娠をした人に「あなたの妊娠は誰も望んでいないから、辞めるか続けるか決めて」と言われた、一方で好き嫌いで態度を変えるなど「パラハラ」が横行している。パワハラが原因で退職する者もいるので、対応を真剣に考えて欲しい。

総務課

現状がよくわかったので、改善の方向で検討する。



83通のアンケート集計

年代	10~29歳	25	前残業について 複数回答	付けている	17
	30~49歳	52		職場でつける雰囲気なし	50
	50歳以降	7		自分は付けていない	15
	不明	2		不明	5

後残業について 複数回答	付けている	45	有休の研修 報告書提出	ある	11
	職場でつける雰囲気なし	13		ない	73
	削られたことがある	6		不明	2
	サービス残業になっている	34			
	不明	1			

研修の時間外 手当 複数回答	付けている	54	研修の時間外 手当 複数回答	付けている	54
	つける雰囲気がない	13		つける雰囲気がない	13
	対象外と理解or 付けないよう指示	23		対象外と理解or 付けないよう指示	23

昨年度の有給休暇取得 7.4日

自由筆記欄には現場の悲痛な声が溢れていました。



「自由筆記欄」には全体の半分以上の書き込みがあり、切実な職場の声が綴られていました。

(前回ニュースに一部を紹介)

「ナーシングスキルのノルマは自己研鑽ですか？業務の内ですか？委員会からの命令ですが…。時間内にPC前に座れません。残ってやっていると家に持ち帰るよう指示されました」「人手があまりに足りていません。このままでは患者さんが亡く

なる事故が起きてもおかしくないと思います」

「残業申請は2024年6月半ばより可能となったが、今後も継続できるかは不明で不安です。年休が国で決まれている最低5日しかとれず、残りの日数は毎年使用することができず残念に思っています」

(その他多数)

今回の懇談ではアンケートで出された意見をもとに訴えました。

医療センター 2回戦突破!



ピッチャーが力投

7月10日、医療センターは「社教・文化・青少年・生涯スポーツ連合」(教育委員会関係職場)と対戦。8対2で危なげなく勝利をおさめました。

投げてよし、守ってよしと、死角なき布陣で勝ち進んでいます。

**3回戦はこども家庭部連合
日程未定**

